平成30年度 蓬田村立蓬田小学校だより 第3号



教育目標 夢に向かって挑戦し、 共に生きる子を目指して やさい子 学び合う子 たくましい子

文責 教頭

夢に向かって挑戦し、共に生きる子

校長 藤田 成人

5月のお話朝会で、「夢に向かって、好きなことを見付けて頑張りましょう。今一生懸命やっ ていることは、将来の夢を叶えるための大切な力になります。」という話をしました。その中 で、私の夢について話しました。子供たちに話した内容に少し補説して紹介します。

中学生の頃に建築士になりたいと本気で考えていました。建築の専門学校か建築科のある大学 に行き、実績を積んで一級建築士の資格を取る!と、かなり本気で考えていました。しかし、高 校進学後に家庭の状況や様々なことが重なって…最終的には学校の先生になりました。

もちろん教職も素晴らしい仕事だと思っていますが、やっぱり夢は捨てきれませんでした。2 5歳のとき父が亡くなったことがきっかけで、自分の家は自分で設計するという現実的な目標に 姿を変えて再燃しました。建築雑誌を買い、建ペい率やら容積率、道路斜線…関係する建築基準 法も勉強しました。図面を何枚か書いては、それを知り合いの大工さんを通して建築士の方に見 てもらうという繰り返しでした。どれほどの図面を書いたのか分かりませんが、ついに建築士の 方からOKが出ました!そして29歳の夏、知人や先輩の施工業者などたくさんの仲間の力を借 りて、ついに我が家が完成しました。

30年近い年月を経ると、あちこちに痛みがでますが、その度に後輩の大工さんやペンキ屋さ ん、内装屋さんのお世話になりながら現在も崩れず立っています。多くの仲間が、私の夢をつな いでくれているように思います。

歯が痛くなると部活で共に汗を流した同級生の歯医者にかかります。法事の膳は父の実家近く の同級生の仕出し屋に頼みます。贈答用の酒は、後輩の酒屋に電話をします。やっかいな相続の 相談は教え子の司法書士に…。日常生活の全てが、先輩や後輩、そして多くの仲間に支えられて います。

先日,地域の水土里保全隊のご厚意で1,2年生の子供たちが,さつまいもの苗付けの体験学 習をすることができました。また、中央公民館の高齢者教室では、恒例の草取り交流会を全校児 童と一緒に行いました。5年生の子供たちは、これまた多くの方々のご協力をいただき、今年も 田植え体験をすることができました。本校の子供たちを全力で応援してくださる地域の方々、本 当にありがたいと思います。「手をつなぎ 仲間を信じて 挑戦だ」今年度の児童会のスローガ ンです。互いに支え合い、仲間と共にたくましく生きる子供たちに!そんな思いを新たにしてい るところです。

1日(金)運動会係打合せ

2日(土)3時間授業

テント設営等13時~

PTA準備6時半~

4日(月)振替休業日

5日(火)振替休業日

6日(水)お話朝会(赤十字登録式) 教育相談调間開始~22日

7日(木)運動会予備日

8日(金)委員会活動

11日(月) 避難訓練

13日(水)お話朝会 眼科検診

14日(木)新体力テスト 村教委訪問

15日(木)クラブ活動

19日(火)計画訪問 1・2年朝読 全校 5 時間授業

20日(水)児童朝会

21日(木)6年総合「大倉岳登山」

22日(金)委員会、クラブなし

26日(火)集金日 昼読

3年校外学習

27日(水)校外班会議

29日(金)1年校外学習

委員会、クラブなし



6月3日(日) 8:40開始!

送にて実施の可 否を連絡します。



会を行いました。作 業後、「蓬田音頭」を 一緒に踊りました。

6 月 の め あ て	
生 活	休み時間の過ごし方を工夫しよう
保 健	歯を大切にしよう
安 全	雨の日の遊びを工夫しよう
給 食	清潔に気をつけて食べよう
清 掃	時間を守ってそうじをしよう

魅力あふれる蓬田村の農業令

5月24日、長科の藤本巖さんの水田をお借 りして、5年生が田植えをしました。田植えの



前に、1年を通したイネの 育ち方について教えていた だいた後、ころがしで田ん ぼに印を付ける作業を体験 しました。そして、全員が

田んぼの中に入り「苗くださあい。」と、苗を もらっては、植えていきました。

初めは、足が抜けなかっ たり、印があるはずなのに 曲がっていったりでしたが 徐々にこつをつかみ、間隔 を考えながらも次々と植え られるようになりました。





手作業の苦労を感じ取っ たり、田んぼの中には 色々な生き物がいて、イ ネを害虫から守らなけれ ばならないことに気付い たりなど、これからの

学習活動を広げていくきっかけになりました。 お忙しい中、お手伝いいただいた方々、あり がとうございました。



PTASS I

5月22日、環境部 23名の方が参加し、 花植え・枝拾い作業を 行いました。

